

## Sternsingen, aber sicher!

Liebe Spenderinnen und Spender,

Trotz der aktuell schwierigen Situation rund um Corona ist das Sternsingen möglich. Mit den Spenden unterstützen wir Hilfsprojekte in der ganzen Welt, die es Kindern in den Regionen des globalen Südens ermöglicht, unter würdigeren Bedingungen gross zu werden. Diese Kinder sind von der Pandemie besonders hart getroffen und brauchen unsere Hilfe dringender denn je.

Selbstverständlich werden wir uns jederzeit an die aktuellen Schutzmassnahmen halten, damit die Sicherheit aller Kinder, Begleitpersonen und Spenderinnen und Spender bestmöglichst gewährleistet ist.

Die Kinder werden dieses Jahr vor der Haustür stehen bleiben und die Wohnung nicht betreten. Alle Beteiligten setzen natürlich einen Mund- Nasen- Schutz auf und halten Abstand. Singen ist leider nicht erlaubt, aber gerne sagen die Königinnen und Könige einen Segensspruch auf. Gerne werden ihnen Gaben überreicht und der Segen an die Tür geschrieben- bitte beachten sie den nötigen Sicherheitsabstand zu den Kindern und die Benutzung des Mund- Nasen- Schutzes. Bitte geben sie das Bargeld selbst in die Kasse oder nutzen sie das bargeldlose Bezahlen durch eine Überweisung auf unser Konto. Leider dürfen die Kinder dieses Jahr keine Getränke oder Süßigkeiten annehmen, außer es handelt sich um abgepackte „Industrieware“.

Sollten sie Bedenken haben, den Kindern die Tür zu öffnen, da sie z.B. der Risikogruppe angehören, können sie ihre Spende auch gerne überweisen.

Auf der Homepage der Jungschar ([www.jungschar.it](http://www.jungschar.it)) können alle aktuellen Sicherheitsmaßnahmen während der Aktion Sternsingen nachgelesen werden.

Mit diesen Regelungen möchten wir ein sicheres Sternsingen für alle garantieren und bedanken uns jetzt schon bei ihnen für ihre Zusammenarbeit und ihr Verständnis.

Wir freuen uns sehr auf die Sternsingen-Zeit und danken Ihnen für das Vertrauen und die Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,

Die/der Sternsinger-Verantwortliche aus der Pfarrei XY